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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN 
 
Umsetzungs- und Planungsstand der Arbeitszeiterfassung von Lehrkräften 
 
Wir fragen den Senat: 
 

1. Aus welchen Gründen hat der Senat bisher keine Arbeitszeiterfassung für Lehrkräfte 
eingeführt und wie plant der Senat damit zukünftig umzugehen? 
 

2. Warum wurde auch das angekündigte Modellprojekt zur Arbeitszeiterfassung von 
Lehrkräften in Kooperation mit der Telekom-Stiftung bisher nicht umgesetzt und wel-
che konkreten Schritte plant der Senat, um dieses Pilotprojekt zeitnah zu starten? 

 
3. Was hält der Senat von dem Vorgehen Sachsens und einer Arbeitszeiterhebung von 

Lehrkräften als einem ersten Schritt der Einführung von Arbeitszeitkonten? 
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